

Publié le 28 mai 2021 à 10h17

La classe bilingue breton plédranaise participe au Kan ar Bobl



La classe bilingue de Guillaume Morvan et Béatrice Corre avec Judicaël De La Ferrière

La classe bilingue de l'école Letournerie participe au concours de chants bretons organisé par le Kan ar Bobl. Mardi 25 mai, Judicaël De La Ferrière, vidéaste mandaté par la Maison de la culture bretonne du pays de Saint-Brieuc (Ti ar Vro), venait enregistrer les enfants. Guillaume Morvan, enseignant : « Il s'agit de participer en distanciel avec trois petites chansons issues du répertoire de Yann Fañch Kemener. Par ailleurs, notre filière bilingue organise ses portes ouvertes sur rendez-vous ; contactez-nous au 02 96 42 24 26 33 ». Plus d'infos sur www.tiarvro-santbrieg.bzh/